

Jugend 19 Bezirksliga Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

SV TuS/DJK Grafenwöhr : ASV Burglengenfeld II
Samstag, 18.11.2023, 10:00 Uhr

7:3 Heimsieg in der Jugend 19 Bezirksliga Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) für den SV TuS/DJK Grafenwöhr

Auch dank Paul Cibis, welcher ungeschlagen blieb, konnte der SV TuS/DJK Grafenwöhr das Heimspiel gegen den ASV Burglengenfeld II in der Jugend 19 Bezirksliga Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 4. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Nicolas Neidull den für die Mannschaft siegbringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Den Start machte das Eröffnungsdoppel. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Marschall / Wiendl zeigten Cibis / Neidull ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte Paul Cibis beim 3:0 gegen Anton Wiendl. Maximilian Rauh überzeugte im Match gegen Tobias Marschall, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 3:0. Einen knappen Sieg feierte daraufhin Nicolas Neidull beim 3:2 gegen Anton Wiendl, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Fünf Sätze lang beharkten sich Maximilian Rauh und Hannes Höfler, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit 3:1 hatte Paul Cibis im Einzel gegen Tobias Marschall, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, dagegen die Nase vorn. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 5:1. Trotz 1:0 Satzführung verlor Nicolas Neidull sein Spiel gegen Hannes Höfler letztlich in vier Sätzen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Maximilian Rauh letztlich parat, um Anton Wiendl final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Nicolas Neidull und Tobias Marschall, das Nicolas Neidull letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und das letzte Einzel hatte für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Paul Cibis hatte gegen Hannes Höfler, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Sieg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der SV TuS/DJK Grafenwöhr nun einen Saison-Sieg, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der ASV Burglengenfeld II nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Glück-Auf Wackersdorf (SV TuS/DJK Grafenwöhr) bzw. gegen den TV Nabburg (ASV Burglengenfeld II).

Statistik:

SV TuS/DJK Grafenwöhr

Doppel: Cibis / Neidull 1:0

Einzel: P. Cibis 3:0, M. Rauh 1:2, N. Neidull 2:1

ASV Burglengenfeld II

Doppel: Marschall / Wiendl 0:1

Einzel: T. Marschall 0:3, A. Wiendl 1:2, H. Höfler 2:1